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В Совете Федерации предложили увеличить долю должностных окладов в
зарплате учителей и преподавателей.

  

Автор инициативы, спикер Совфеда Валентина Матвиенко, подчеркнула, что
рассчитывает на внимание правительства к этому вопросу. По ее словам, изменения
уже заметны, и установление единой системы оплаты труда постепенно
продвигается. В пример она привела недавно принятый закон об оплате труда
работников государственных и муниципальных учреждений.

  

Глава Счетной палаты России Алексей Кудрин 28 ноября в ходе своего
выступления на “Общероссийском гражданском форуме” призвал увеличить
расходы на образование. По его мнению, это поможет поддержать новые отрасли
экономики.

  

Подробнее: https://ug.ru/sovet-federaczii-predlozhil-povysit-dolyu-okladov-v-zarplatah-
pedagogov/
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